



### Ereignisreiches Wochenende bei den Tischtennispielern aus Tarmstedt

In der Bezirksklasse Jungen ging es für die Tarmstedter nach Ritterhude. Die Tarmstedter fuhren in Bestbesetzung zum Spiel nach Ritterhude gegen den TusG Ritterhude und hatte Ambitionen zu einem Sieg. Tarmstedt legte auch gut los und ging mit Siegen von Hauke Stuckenschmidt, Yannis Reitzner und Matthis Grund in Führung. Die 3:0 Führung sah wirklich sehr vielversprechend aus, was aber im nach hinein täuschte. Die Mannschaft aus Ritterhude drehte auf und glich zum 3:3 aus. Danach wurden die Tarmstedter überrollt und man lag mit 3:6 im Hintertreffen. Am Ende gab es eine klare 3:9 Niederlage gegen den Gastgeber. Einzig allein Matthis Grund hatte noch gegen Puschmann eine Chance, musste sich aber im fünften Satz mit 12:10 geschlagen geben. Yannis Reitzner hatte zwar auch noch gewisse Chancen gegen Cölle, der aber wiederum an diesen Tag nicht zu bezwingen war.

In der Kreisliga Nord musste die zweite Herren in Hipstedt ran. Die Tarmstedter fuhren mit gemischten Gefühlen nach Hipstedt, da man dort lange nicht mehr Punkten konnte. Umso erfreuter war man, als man nach den ersten Einzeln durch Michael Wülpern und Torben Schürenberg 2:0 in Führung ging. Das Tarmstedter mittlere Paarkreuz holte dann den 3 und 4 Punkt durch Siege von Conor Pautz und Harald Glüsow. Den fünften Punkt holte dann Burkhard Schultz gegen Werner v. Kampen. Dann legten die Hipstedter los und drehten den Spieß um. Einen Punkt nach den anderen erkämpften sie sich und glichen zum 5:5 aus. Den sechsten Punkt für Tarmstedt holte dann Burkhard Schulz mit einem 3:1 gegen Jörg v.Kampen und danach machte Hipstedt Ihren sechsten Punkt durch Werner v. Kampen, sodass der Abend mit einem gerechten 6:6 Unentschieden ausging.

In der dritten Kreisklasse Nord musste die neuformierte fünfte Mannschaft aus Tarmstedt zu Hause gegen Hönu-Lindorf III ran. In der Mannschaft vom TuS traten folgende Spieler an diesem Abend an. Elias Matthis Windler, Hermann Heinecke, Denis Janke, Norbert Entelmann, Kazuo Bräutigam und Arne Burfeind. Der TuS ging schnell mit 5:0 in Führung. Nur Kazuo Bräutigam ging über die volle Distanz und zwang seinen Gegner mit 11:8 im fünften Satz nieder. Nachwuchsspieler Arne Burfeind musste nach sehr guten Spiel sich geschlagen geben und bracht so den ersten Punkt für Hönu-Lindorf. In der zweiten Hälfte des Spiels war es ausgeglichener. Mit drei Siegen für jede Mannschaft stand am Ende ein 8:4 Sieg für die Tarmstedt auf dem Schiedsrichterzettel. Beste Spieler für den TuS mit jeweils zwei Siegen waren Matthis Elias Windler, Denis Janke und Kazuo Bräutigam. Das gleiche Ergebnis konnte die fünfte Herren auch schon gegen die vierte Mannschaft aus Hönu-Lindorf erzielen, sodass die Tarmstedter mit 4:0 Punkten in der Tabelle mit oben stehen. Bei diesem Spiel, war eine komplett andere Mannschaft am Start. Mit Leo Segmüller, Denis Janke, Norbert Entelmann, Jasmin Kölle, Lukas Mahnken und Kazuo Bräutigam spielten drei andere Spieler für den TuS Tarmstedt. Dabei waren mit jeweils 2 Siegen, Leo Segmüller, Denis Janke und Norbert Entelmann die Spieler des Tages. Das schönste für die Sparte des TuS ist es, dass sich die Herrenmannschaften mit dem Nachwuchs verstärken können und so auch die Jugend an den Herrenbereich besser ran geführt werden kann. Man sieht, das sich die Jugend im Herrenbereich schon sehr gut durchsetzen kann und das Spiel des TuS weiter belebt wird.